

Božićna priča - španjolski jezik

¡Cómo Papá Noel se inscribió en el curso de sueco y frances (al mismo tiempo)!

ŠKOLA STRANIH JEZIKA - ŽIGER DEC 01, 2021 12:39PM

Lapland, Finland

Capítulo primero

Una vez hace poco tiempo en Laponia, una provincia finlandesa, vivía y trabajaba el bien conocido Papá Noel. El tiempo navideño se acercaba, las cartas ya empezaron a llegar y los duendes comenzaron a envolver los regalos. Leyendo las cartas, Papá Noel decidió aprender algunos idiomas para poder entender todos los deseos. Cada idioma es especial, cada uno tiene sus encantos, pero aún no había llegado a dominar el sueco y el francés, así que resolvió combinar la utilidad y el placer y aprenderlos en la escuela de idiomas extranjeros-Žiger, por supuesto, después de la entrega de los regalos. Papá Noel hizo las maletas, preparó los renos y emprendió su viaje...



Ciudad de México, Meksiko

Capítulo dos

Soplan fuertes vientos y le quitan el gorro a Papá Noel en su viaje a México. Los mexicanos simpáticos le prestan el sombrero, pero los niños no lo reconocen y están muy tristes porque piensan que Papá Noel no vino a México. Pero en ese momento, un niño

encuentra el gorro en el mar y se lo devuelve a Papá Noel, los niños lo reconocen y el problema está resuelto.

ŠPANJ oml./odr. A1.1



Rosario, Santa Fe Province, Argentina

Capítulo tres

Después de que el niño le dio la gorra y Papá Noel se lo volvió a poner en la cabeza, apareció un fuerte viento del noreste. El trineo con Papá Noel y los renos voló y empezó a viajar hacia las nubes. Debido al fuerte viento, Papá Noel tuvo dificultades con el equilibrio, por lo que algunos de los regalos cayeron a Guatemala y Honduras. Papá Noel sintió calambres en el pecho, como un ataque del corazón: "¡Tengo que pensar en los niños!" - dijo Papá Noel y cerró los ojos. El trineo se estaba cayendo a pedazos y todas las nubes se volvieron negras. De repente, Papá Noel escuchó la voz: "No tengas miedo. Solo quería que no llegaras tarde a los niños en Argentina ". Era la voz de Nikola Tesla, el domador de rayos y truenos. "¡Y toma clases adicionales en la escuela de manejo!" - dijo Nikola. Las condiciones climáticas se calmaron y el trineo tocó lentamente el suelo de Argentina.

Jasminka Bijelić Ljubić, ŠPANJ odr. B1.1



Buenos Aires, Argentina

Capítulo cuatro

En Argentina, Papá Noel conoció a mucha gente en un restaurante y participó en karaoke con la canción *Todo lo que quiero para Navidad eres tú*. Después de esta buenísima fiesta, quiso continuar su viaje, pero los regalos no estaban en su trineo. Papá Noel estaba muy preocupado y pidió ayuda a la gente del restaurante. La gente se organizó rápidamente y empezó a buscar regalos. Cerca del restaurante había una casa donde no vivía nadie, pero la gente vio la luz en una habitación y entró a la casa abierta. Allí habían los niños de una familia muy pobre que tomaron los regalos. Papá Noel sintió pena por ellos y les dio algunos regalos. ¡Los niños estaban muy felices! La gente ayudó a Papá Noel a llevar los regalos al trineo, y él continuó su viaje a tierras lejanas mientras los niños corrían a despedirlo y lo saludaban con alegría.

Vanessa Kremenić, ŠPANJ odr. B1.1



Chile

Capítulo cinco

En Argentina Papá Noel encontró los regalos y siguió con su viaje. Llegó a Chile, pero allí tuvo una nueva desgracia. Alguien robó sus trineos. Todos los regalos estaban en el garaje, pero su vehículo no estaba allí. Papá Noel se desesperó por un momentito, pero tenía un ejército pequeño, pero fuerte. Todos los duendes y animales empezaron a buscar una solución. Después de menos de una hora, Papá Noel tenía el nuevo vehículo y pudo continuar su viaje.

Moni Konjić, odr. B1.1



Colombia

Capítulo seis

Papá Noel llegó a Colombia donde comió muchas arepas antes de entregar regalos a los niños. Ganó 10 kilos. Por eso, no pudo volar su trineo y los niños no pudieron recibir sus regalos. Los niños estaban tristes, y Papá Noel no podía permitir eso. Decidió ir al gimnasio y vigilar su dieta. En solo cinco días, perdió 6 kilos y voló su trineo para entregar los regalos a los niños.

Anja Martinez, odr. B1.1



Machu Picchu, Peru

Capítulo siete

Papá Noel llegó a Perú para descubrir un poco y conocer lugares famosos, en primer lugar, Machu Picchu. Allí encontró un animal

curioso y raro: la alpaca. Al principio, se asustó porque el animal lo seguía obstinadamente, pero Papá Noel se dio cuenta de que este animal no es peligroso y al final, decidió llevárselo en su viaje.

ŠPANJ oml./odr. A2.1



Bolivia

Capítulo ocho

Después de su viaje a Perú, Papá Noel se dirigió a Bolivia con sus renos. En Bolivia, los niños estaban infelices. Estaban emocionados por Papá Noel, pero faltaba algo. Después de descansar un poco, Papá Noel les dio regalos a los niños. Estaban contentos, pero Papá Noel se dio cuenta de que algo andaba mal. Los niños no estaban jugando. Papá Noel le preguntó a una niña qué pasaba y ella respondió: 'Papá Noel, estamos muy contentos con los regalos, pero ... queremos nieve. Aprendimos sobre la nieve en la escuela y nunca la hemos visto.' Papá Noel estaba pensando. La nieve en Bolivia es imposible porque las temperaturas son demasiado altas. Papá Noel mezcló bicarbonato y crema de afeitar e hizo nieve con estos ingredientes. Cuando los niños se despertaron a la mañana siguiente, estaban encantados. "¡Esta es la mejor Navidad! ¡Gracias, Papá Noel!" Papá Noel estaba contento de ver tantos niños felices y estaba listo para continuar su viaje porque muchos más niños lo esperaban.

Katarina Šprem Veljavečki, španj. odr. B1.1



Madrid, Španjolska

Capítulo nueve

Cuando Papá Noel llegó a España, era muy tarde, estaba cansado y con mucha hambre. Decidió buscar un lugar para comer y, en la calle, vio un bar de tapas. Allí conoció a un grupo de turistas alegres de Finlandia. Estaba feliz de conocer a su compatriotas, por lo que comenzaron a comer y beber demasiado. Al día siguiente, eso fue lo último que recordó. Sintió dolor de estómago y de cabeza. No podía levantarse de la cama, pero en un momento, un hombre misterioso entró en la habitación y, sin hablar, comenzó a mezclar la medicina con ingredientes raros. Cuando lo terminó, le dijo a Papá: "¡Bébelo!" Papá Noel lo hizo y, de repente, se sintió mucho mejor. Luego le preguntó a este hombre: "¿Quién eres tú y qué es esto que he bebido?" Pero no había nadie en la habitación. En ese momento, se dio cuenta de que era hora de irse y continuó su viaje hacia su destino inicial: la escuela de idiomas extranjeros-Žiger.

Španj. odr. B2.1



Varaždin

El fin

Y de esa manera, Papá Noel llegó a la clase, se sentó en su mesa y comenzó a aprender idiomas en nuestra escuela.



